



¡PESO VUELVE A CAER TRAS LA DEFENSA DE AMLO A LA REFORMA JUDICIAL!

8 Junio 2024

Compartir:



CIUDAD DE MÉXICO (Agencias).- Después de que el legislador morenista, Ignacio Mier informara de las reformas al poder judicial en septiembre próximo, los mercados financieros de México comenzaron a desestabilizarse.

El peso cayó a su nivel más bajo al llegar 18.35 unidades por dólar al medio día de ayer.

A pesar de que el coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, trató de recular y afirmó que actuarían con prudencia – **misma postura que sostuvo Claudia Sheinbaum**—sus declaraciones no calmaron la ansiedad de los mercados financieros, sobre todo después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador defendió la reforma en su conferencia

<https://www.notiver.com/nacionales/peso-vuelve-a-caer-tras-la-defensa-de-amlo-a-la-reforma-judicial/>